

## 2. Quartalsbrief der 2.+3.Klassen

Liebe Eltern,

das neue Jahr hat begonnen und wir starten mit neuen tollen Vorhaben, Ideen und Abenteuern in die nächste Runde.

Wie immer geben wir Ihnen ein Rückblick auf die vergangenen Monate.

Im **November** begleitete uns noch das Thema der Menschenrechte weiter. Gemeinsam haben wir spielerisch mit den Kindern diese erarbeitet, kindgerecht erklärt und sie stark gemacht, sich für diese einzusetzen. Wir haben beleuchtet, ob diese in unserer Welt eingehalten werden, ob es Unterschiede gibt und wieso diese bestehen. In unserem Hort war das Thema anhand von Plakaten und Fotos präsent.

Außerdem feierten wir das Martinsfest. Ihre Kinder haben erfahren, was es mit dem Fest auf sich hat. Dazu gab es ein von Kindern aufgeführtes, kleines Theaterstück, welches die Geschichte des Festes noch einmal nähergebracht hat. Gemeinsam haben wir leckeres Gebäck gebacken und es dann im Sinne des Festes gerecht untereinander geteilt.

Ein weiteres Highlight war der Ausflug ins Salinemuseum im Rahmen des Kindermedientages, bei dem einige Zweit- und Drittklässler die Möglichkeit hatten, in die Welt der Medien einzutauchen. Themen wie LEGO-Robotik, Social Media unter anderem wurden dort vermittelt und bei Spiel und Spaß erklärt.

Und dann wurde es langsam gemütlich im Hort, denn die schöne Vorweihnachtszeit begann. Es wurde festlich dekoriert, es wurde gebastelt und auch in geheimer Mission wurden die Weihnachtsgeschenke für die Familie hergestellt. Es entstanden wunderschöne, einzigartig bemalte Christbaumkugeln, welche letztendlich an einen Holztannenbaum zur Geltung kamen.

Plätzchen backen, Weihnachtsliedern lauschen und gemütliches Beisammensein standen oft auf der Tagesordnung.

Der **Dezember** bescherte uns den Nikolaus und unsere Weihnachtsfeier. Unsere Feier war mit einigen Highlights geschmückt, so z.B. fand ein musikalischer Auftritt von einigen Kindern statt. Dieser war sehr gelungen und es tobte großer Applaus. An gedeckter Tafel konnten wir alle gemütlich ein paar verführerische Weihnachtsleckereien naschen und uns über das kommende Fest austauschen. Wir feiern alle anders, das war für alle sehr interessant. Geprägt war dieser Tag dann noch mit einer kleinen Kinderdisco, Bewegungsspielen und weihnachtlicher Bastelwerkstatt.

Ein weiterer, toller Auftritt im Dezember lieferten die Kinder, die am Mobbingprojekt teilgenommen haben. Die Kinder haben sich über mehrere Wochen mit der Erzieherin zusammengesetzt und dieses komplexe, große Thema behandelt. Am Ende des Projekts wurde ein eigener, kurzer Film gedreht und auch dieser wurde bei der Präsentation gezeigt. Die Zuschauer waren begeistert und die Kinder die es präsentierten sehr stolz. Ein gelungener Abschluss des Projekts.

Auch die Spielwerkstatt der Martin- Luther- Universität hat uns an ein paar Tagen Highlights mit spannenden und abwechslungsreichen Projekten geliefert. So hatten immer ein paar Kinder die Möglichkeit zu verschiedenen Themen, neue interessante Spiele kennenzulernen und durchzuführen und sich so gleichzeitig neues Wissen anzueignen.

Im Januar starteten wir nun mit dem Thema „Wir wachsen miteinander - füreinander.“ Wir wollen noch näher zusammenwachsen, den Blick für ein gelungenes Miteinander erweitern und uns gegenseitig im Hortalltag mehr unterstützen.

Außerdem feierten wir das chinesische Neujahrsfest. Wir liefen traditionell mit einem großen Drachen durch die Franckeschen Stiftungen. Als wir in den Hort zurückkehrten, warteten verschiedene Stationen auf die Kinder. Sie

konnten traditionelle Kopfbedeckungen basteln, ihr Tierkreiszeichen kennenlernen, sich in chinesischen Schriftzeichen ausprobieren oder chinesische Spiele spielen.

Ansonsten stehen uns im Januar noch die Winterferien bevor, mit Spiel, Spaß und tollen Angeboten.

### **Ausblick:**

Unser Thema „ Wir wachsen miteinander- füreinander“ wollen wir auch im Februar fortführen. Es sollen wieder mehr tolle Ausflüge stattfinden. So wollen wir z.B. auch die Stadtbibliothek regelmäßig besuchen. Eine kleine Valentinstagsaktion ist auch geplant, zu der wir mit Ihren Kindern liebe Worte und Optimismus in die Welt bringen möchten.

### **Überblick unserer Arbeitsgemeinschaften im Jahr 2024/2025**

Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag
Tanz	Floorball	Holzwerkstatt	Soziales Lernen 2. Klasse	Soziales Lernen 3. Klasse
Powerkids	Musik	Theater	Entspannung	Internetführerschein
Soziales Lernen 3. Klasse				Umweltretter
				Medienhelden

### **E-Mail-Adresse:**

[Hortteam2@francke-halle.de](mailto:Hortteam2@francke-halle.de)

[Hortteam3@francke-halle.de](mailto:Hortteam3@francke-halle.de)

### **Schließzeiten:**

28.02.25	WB Hort
02.05.25	Brückentag
30.05.25	Brückentag
05.09.25	Betriebsausflug Franckesche Stiftungen
07.11.25	WB Hort
22.12.25-06.01.26	Betriebsferien

Unsere Hort-Website lautet [www.francke-halle.de/kinderhort](http://www.francke-halle.de/kinderhort) ,da können Sie weitere Infos u.a. Ferienprogramme und weitere wichtige Mitteilungen in Erfahrung bringen.